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Référence : BIM-FP 25-012
Destinataires :

Responsables de la mise a jour de GeXamine

Responsables de I'évaluation ou de GeXamine

Responsables de BIM-FP dans les organismes scolaires

Conseillers pédagogiques

Personnel enseignant du programme Soutien aux services d'assistance en établissements de santé et de
services sociaux (DEP 5405)

Merci de faire suivre ce message aux personnes concernées dans votre organisme.

Objet : Travaux liés au nouveau programme Soutien aux services d'assistance en établissements
de santé et de services sociaux (DEP 5405)

L'équipe BIM-FP tient a vous informer du début des travaux nécessaires a la mise en disponibilité des
épreuves et du référentiel des spécifications BIM pour le nouveau programme d'études DEP 5405.

Notre équipe priorisera ces travaux dans les prochaines semaines. Nous vous recommandons fortement
de faire des mises a jour fréquentes dans GeXamine pour suivre I'évolution des travaux.

Nous vous invitons a communiquer avec nous afin d’obtenir toute information supplémentaire.
Cordialement,

L’équipe BIM
bim@agrics.ca
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Reference: BIM-FP 25-012
To:

Personnel responsible for GeXamine/BIManager updates

Administrators of Examinations or GeXamine

Personnel responsible for BIM-VT in educational organizations

Pedagogical Consultants

Teachers of Support for Assistive Services in Health and Social Services Institutions (DVS 5905)

Thank you for forwarding this message to the individuals in your organization for whom it is intended.

Subject: Work regarding the new program Support for Assistive Services in Health and Social
Services Institutions (DVS 5905)

The BIM-VT team has started the work to make the examinations and the BIM Reference Framework
available for the new DVS 5905 program of study.

Our team is prioritizing this work over the next few weeks. We highly recommend that you frequently check
for updates in GeXamine to follow the progress of this work.

Please feel free to contact us for any additional information.

Sincerely,

The BIM-VT Team
bim@arics.ca
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